



El PRI deja en manos del PAN la candidatura presidencial en el 24

Por estar concentrados en la maniobra de **Alito Moreno** para quedarse al frente del PRI hasta el 2024, pasó de noche lo más importante de los acuerdos de la LXII Sesión Extraordinaria del Consejo Político Nacional del tricolor.

Basta con leer con detenimiento el punto 3.3 del apartado “Asuntos Electorales” del documento aprobado para darnos cuenta de lo que el PRI ya le entregó al PAN, a cambio de las candidaturas a gobernador en Coahuila y en el Edomex.

Dice el citado punto votado por unanimidad:

“Acuerdo por el que se autoriza al titular de la presidencia del CEN que pueda iniciar pláticas, suscribir acuerdos y, en su caso, modificar los acuerdos de coalición con PAN y PRD en ámbitos locales y federal.

“En el caso del PEL (Proceso Electoral Local) 2022-2023, las candidaturas a la gubernatura de Coahuila y del Edomex serán sigladas por el PRI.

“Para los PEF (Proceso Electoral Federal) y PEL de 2023-2024, corresponderá al PAN el siglado y organización en los procesos democráticos para las candidaturas a la presidencia de la República y Jefatura de Gobierno de la CDMX”.

* En octubre pasado se organizó una pasarela de los aspirantes del PRI a la candidatura presidencial en la sede nacional del tricolor, en un evento que denominaron Diálogos por México”.

Participaron **Beatriz Paredes, Claudia Ruiz Massieu, Ildefonso Guajardo, Enrique de la Madrid, José Ángel Gurría, Miguel Ángel Riquelme y Esteban Villegas.**

¿Para que?

Si nos atenemos al acuerdo descrito, los siete aspirantes del tricolor ya están descartados. La decisión final recaerá en el PAN. No vemos cómo se inclinarían por un candidato o candidata del PRI.

Se entiende que el acuerdo del CPN responde al tamaño de los miembros de la alianza Va por México. El PAN es el principal partido de oposición. Veteranos priistas, sin embargo, no conciben que desde ahora, cuando faltan 18 meses para la elección, se entregue, por un acuerdo del CPN, la candidatura presidencial.

La anunciada permanencia de **Moreno Cárdenas** en el CEN del PRI ahondó las divisiones internas. **Miguel Ángel Osorio Chong**, coordinador de la bancada tricolor en el Se-

nado, está por impugnar ante la autoridad electoral —si no es que ya lo hizo— el “acuerdo” para que se quede **Alito**.

Un priista *colmilludo* recordó que tanto **Osorio** como **Claudia Ruiz Massieu**, cuando fue presidenta del tricolor, ayudaron a **Alito** a llegar a la presidencia del PRI.

“Le permitieron ampliar el padrón en Oaxaca, de **Alejandro Murat**; Coahuila, de **Rubén Moreira**; Campeche, de **Alito Moreno**, y en Chiapas”, nos dijo.

De los aspirantes mencionados sabemos que **Beatriz Paredes** calificó de “inoportuna” la extensión del mandato de **Alito** en el CEN hasta el 24.

“Cualquier intento de prórroga debe tener como elemento principal alcanzar el máximo consenso. Provoca nuevas tensiones al interior del priismo”, advirtió.

Otro veterano priista, **Heriberto Galindo**, apeló a la “sensatez” y el buen juicio de **Alito** para que, en lugar de extender el tiempo de su dirigencia, empiece a preparar el proceso electoral para su relevo. Es por el bien del PRI y por la unidad, dijo.

Advirtió: “Si persiste en su idea de extender su presencia al frente del PRI, definitivamente se va a generar más división y eso perjudica al partido”.

* Soy uno de los 180 “abajo firmantes” del desplegado que se publicó ayer para manifestar nuestra total solidaridad con **Ciro Gómez Leyva** y exigir al Presidente de la República que cese el hostigamiento en contra de periodistas críticos.

La reacción sólo produjo otro ataque de un Presidente que confunde la crítica con militancia contra su gobierno y que aplaude sólo a la prensa que lo colma de elogios todas

Pero los resultados allí están. Son mediocres en materia de seguridad, de salud, de crecimiento económico, lucha anticorrupción y hasta en el combate a la pobreza.

Dijo en la mañana de ayer: “Y ahí están los abajo firmantes, puro periodista del régimen —todavía no se da cuenta de que ‘el régimen’ es el suyo— diciendo de que yo polarizo.

“No polarizo, politizo y lo voy a seguir haciendo en bien del pueblo, porque es algo muy importante como para dejar este asunto de la información en manos del hampa del periodismo”.

Nunca más atinada la frase. ¡Ni cómo ayudarlo!